



CHPTS FRANCE BASKET SECTION SPORTIVE JOUR 3 AUCH

publié le 31/05/2024

Aujourd'hui, c'était notre dernier match de classement pour la 9ème ou la 10ème place contre un collège de strasbourg

Le 1er 1/4 temps est bon offensivement et notre équipe fait jeu égal.

Le 2ème 1/4 temps est plus compliqué et notre manque de réussite pour la marque et la fatigue de défendre sur des adversaires plus physiques font que nous prenons beaucoup de points de retard.

La 2ème mi-temps n'y fera rien et à la fin du match nous accusons un retard de 25 pts.

Notre équipe termine 10ème de la compétition.

Ce championnat était une merveilleuse expérience.

Amaury Blanc

Merci à tous les joueurs de notre équipe qui se sont bien comportés sportivement et humainement.

Le collectif et l'organisation défensive ont été nos points forts. Malheureusement, ils n'ont pas effacer le défi physique imposé par nos adversaires.

C'était une belle expérience pour nos joueurs.

Merci à Gaspard Petit-Clair d'avoir été notre arbitre officiel. Tous les jours, il a arbitré des matchs de fortes intensités.

Merci à Amaury Blanc d'avoir commencé une formation de jeune coach et d'avoir mis en place des échauffements.

Merci aux entraîneurs de la section sportive, MRS Karim Chiheb et Léo Dalger d'avoir coacher.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.